

Neuer Landeselternrat: Reformen für die Schulen in MV im Anmarsch!



In Plau am See, einem malerischen Luftkurort an Deutschlands siebtgrößtem See, wird frischer Wind in die Bildungspolitik von Mecklenburg-Vorpommern gebracht. Der frisch gewählte Landeselternrat unter der Leitung von Tobias Lankow wird sich tatkräftig in die Reformierung des Schulalltags einbringen. "Wir wollen die Bildungspolitik konstruktiv und kritisch begleiten", betonte Lankow und weitete die Diskussion auf drängende Themen wie Lehrermangel und den notwendigen Rechtsanspruch auf Ganztagsbetreuung aus, wie der Merkur berichtete.

Mit seinem Amtsantritt nach dem Ausscheiden des langjährigen Vorsitzenden Kay Czerwinski, der die Position acht Jahre innehatte, nimmt Lankow das Zepter in die Hand. Die Tagung, die in der Umgebung von Plau am See stattfand, versammelte zahlreiche Elternvertreter, die sich künftig für Verbesserungen im Bildungswesen stark machen wollen. Plau am See, ein Ort mit

faszinierender Geschichte, ist nicht nur für seine schöne Altstadt und diverse Freizeitmöglichkeiten bekannt, sondern auch für seine lebendige und engagierte Gemeinschaft.

Geschichte und Kulturvereine

Die Stadt selbst hat eine reiche Geschichte, die bis ins Jahr 1235 zurückreicht, als sie das Stadtrecht erhielt. Das Stadtbild wird von gut erhaltenen Fachwerk- und Backsteinhäusern geprägt. Einzigartige historische Bauwerke wie der Burgturm, Kirchturm und Leuchtturm, die alle für Besucher zugänglich sind, bieten nicht nur geschichtliche Einblicke, sondern auch spektakuläre Aussichten über die wunderschöne Umgebung des Plauer Sees. Außerdem belebt das Klüschenberg-Wintertheater die Kulturszene vor Ort und zieht viele Besucher an, was die regierende Atmosphäre in dieser charmanten Stadt unterstreicht, wie **Sagen und Märchenstraße MV** hervorhebt.

Statistische Auswertung

Ort: Luckenwalde, Deutschland Vorfall: Kinderpornografie

Festnahmen: 1

Beste Referenz: maz-online.de Weitere Infos: tagesschau.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com